



Messe-Neuheiten des Meisters Abraham

Rechtzeitig zur Modellbau-Messe in Wien stellt Modellbaumeister Abraham neue 3D-gedruckte Modelle vor.

Bahnhof Ober-Grafendorf

Der Bahnhof von Ober-Grafendorf wird von Modellbaumeister Abraham in maßstäblicher und detailgetreuer Ausführung sowohl als Bausatz als auch als Fertigmodell angeboten. Die Grundfläche beträgt 550×130 mm. Das Modell gibt das aktuelle Aussehen des Gebäudes wieder. Dieses ist wie bei den anderen Modellen von Modellbaumeister Abraham im 3D-Druck aus PLA hergestellt. Der Bahnhof ergänzt die bereits im Vorjahr präsentierten Modelle des Rundlokschupens und des Wasserturms von Ober-Grafendorf.

Wächterhäuser an der Semmeringbahn

Die beliebte Serie der Semmering-Wächterhäuser wird ergänzt durch ein Modell des Wächterhauses an der Bahnhofseinfahrt von Breitenstein. Hierbei handelt es sich um eine beliebte Fotostelle, wodurch das Wächterhaus auf vielen Aufnahmen festgehalten ist. Die zweite Neuheit ist das Wächterhaus an der Bahnhofseinfahrt des Bahnhofs Semmering, direkt vor der Tunneleinfahrt.

Der Modellbaumeister Abraham ist auf der Modellbau-Messe vom 26. - 30. Oktober 2022 am Stand B0810 anzutreffen.



© Modellbaumeister Abraham